

El Pilar de la Afinidad

En la antigua China, los monjes y maestros viajeros podían alojarse en monasterios budistas o taoístas que encontraban a lo largo de su viaje. A veces contribuían al monasterio a cambio de comida y alojamiento y luego seguían su camino. Una de sus contribuciones de apoyo era la enseñanza dentro de los muros del monasterio a todos los monjes residentes.

Si el visitante que viajaba encontraba que el carácter de un monje residente en particular era virtuoso y que mostraba un profundo interés por las enseñanzas, entonces ese monje era bendecido con enseñanzas esotéricas privadas. La Afinidad desempeñó un papel muy importante en este proceso de transmisión del conocimiento superior. Sin la Afinidad o la buena sincronización, o el buen karma, el maestro viajero y el estudiante no se habrían encontrado en ese momento tan favorable.

Esta forma natural de enseñar también se aplica a la inversa a los laicos que encontraban cobijo temporal en el monasterio. Si un monje residente veía virtudes en el viajero y éste mostraba interés por aprender, entonces la Afinidad podía manifestarse. El viajero aprendía y continuaba su viaje.

La afinidad básicamente dice que, si hay GAN SHEN o respeto de Corazón a Corazón, entonces las enseñanzas nunca fueron retenidas. Este es un principio extremadamente importante que todavía abrazamos en El Elixir de la Vida.

En 1918, Lew Kim Yuen (Sifu Lew) nació en la zona de Toisan, Guangdong, al sur de China. Debido al caos de la lucha civil que reinaba durante este tiempo, quedó huérfano y sin hogar en 1934 y posteriormente por Afinidad, fue llevado por un monje al Wong Lung Guan (Monasterio Taoísta del Dragón Amarillo) situado en el Monte Luo Fu en Guangdong.





Allí vivió 13 años y aprendió las enseñanzas taoístas del Linaje del Inmortal Lu Tung Bin. Este linaje se llamaba La Escuela del Elixir de la Vida, también conocido hoy como el estilo Tao An. (Véase el documento La Vida de Lu Tung Bin)







Durante esta época, en China estallaron guerras en varios frentes, murieron decenas de millones de personas y el país estuvo sumido en el caos. Desde el norte, la gente viajaba hacia el sur para intentar escapar de la violencia extrema. Así, muchos monjes pasaron por Wong Lung Guan. Sifu Lew dijo una vez, con una sonrisa algo maliciosa, que era muy afortunado de haber conocido por Afinidad a muchos monjes viajeros, y simplemente dijo, "a esos monjes les agradé mucho... aprendí muchas cosas viejas y secretas..."

Justo antes del comienzo oficial de la República Popular China en 1949, Sifu Lew fue expulsado del Wong Lung Guan por su tío, el Gran Maestro de 4ª generación Lau Bun de Hung Sing Choy Li Fut. Sifu Lew abandonó el monasterio y viajó primero a Hong Kong y luego a California, Estados Unidos.

En 1974, el Sr. Todd Takeuchi comenzó su tutela bajo Sifu Lew. Sifu Lew falleció en 2012 a la edad de 94 años. Hoy en día, El Elixir de la Vida continúa bajo la dirección del Sr. Takeuchi para compartir el Linaje de Lu Tung Bin y seguir promoviendo la esencia de la Afinidad y Gan Shen.





A través de El Elixir de la Vida, una red de maestros de calidad junto a sus enseñanzas y los linajes únicos que representan están disponibles para aprender de ellos. Al igual que los viajeros de la Antigua China, si siente afinidad hacia este documento, no dude en ponerse en contacto con nosotros para explorar oportunidades de crecimiento mutuo. Muchas gracias.